



le Bleuets de France

Collecte nationale du Bleuets de France

« Aidons ceux qui restent ! »

Les jeunes de l'EPIDE de Marseille s'engagent



Les jeunes de l'Epide ont fait la rencontre et échanger avec un ancien combattant d'Algérie.

Dans le cadre de la collecte nationale du Bleuets de France, qui se déroulera du 2 au 11 novembre prochain, le service départemental de l'ONACVG des Bouches-du-Rhône, s'est associé à l'EPIDE (l'Etablissement Public d'Insertion de la Défense) de Marseille, pour faire collecter de jeunes volontaires. Une rencontre, donnant lieu à d'enrichissants échanges, a déjà eu lieu le mercredi 24 octobre entre ces jeunes, un ambassadeur du Bleuets de France et un Ancien Combattant.

Cette opération se déroulera dans la **matinée du vendredi 9 novembre 2012** dans le centre ville de Marseille. De manière à assurer la transmission intergénérationnelle de la mémoire, des petits groupes de collecteurs seront constitués, comprenant chacun un ancien combattant. Les anciens et les plus jeunes sillonneront alors les rues passantes et les commerces en faisant appel à la générosité de la population.

Les fonds récoltés par cette œuvre caritative permettront d'améliorer le quotidien de plusieurs milliers d'anciens combattants, victimes de guerre mais aussi d'attentats, et de participer au financement d'actions de mémoire, pour apporter aux jeunes générations un éveil citoyen par la transmission des valeurs de tolérance, de respect et de paix.

L'Œuvre Nationale du Bleuets de France a besoin de votre soutien !

Contacts : Coordonnateurs Mémoire et Communication de l'ONACVG, Melle Laetitia VION et Pascal COGET au 04.91.37.30.19 / 15 ou par mail laetitia.vion@onacvg.fr / pascal.coget@onacvg.fr